


玉川野毛町公園拡張事業キックオフシンポジウム（令和元年９月２２日開催） 

 

≪ご参加いただいた方のご意見等≫ 

期待すること ・プレイパークを作ってほしい 

・大きい滑り台がほしい（6 才） 

・自然そのままの土や木や石や水（は水道だけど）を自由に子

供たちがさわれるような公園 

・木や花壇の整然としたものもあってよいけど、雑然・自然む

き出しのままの公園がよい 

・びわや夏ミカンの木を残して開園後も自由にとったりできる

ようにしてほしい。 

・公園 B の方の木はなるべく残してほしいです。夏みかんも収

穫できるといいです。 

・ビジターセンターはえんがわのあるような母屋で、雨の日で

も中でおりがみ（おしえてくれるおばあちゃんがいたり）とか

できるようにしてほしい 

・ビジターセンターができるなら、スタッフとふれあいやすい

つくりにしてほしい。二子玉川公園のビジターセンターにはす

てきなスタッフがたくさんいるけど通りかかってあいさつは

しにくい（屋内なので） 

・等々力渓谷お茶室等とのつながりを活かした全体計画で環境

を大切にした計画としていただきたい 

・まったく人の手が入っていないかのような森にしましょう 

・公園の中を自転車に乗ったまま通りぬけられるようにしてほ

しい。見守りにもなるので 

・自由に使えるカフェスペース（持ち込みもできる）テーブル・

イス・日傘がほしい 

・AB間の道路渓谷側の道路に安全で魅力ある計画をしていただ

きたい 

・今の古墳の斜面の草むらをかき分けてのぼったりおりたりを

楽しむ子どももいるのでそのまま古墳という山であそべるよ

うにしてほしい 

・今の子どもたちが 10年後 20 年後に今度は親世代として「公

園に来たい！」と思えるような公園になってほしい！次世代に

続いていくような、人の循環がある皆が大好きな公園になって

ほしい 



ここが気になる！ ・野毛公園 A の雰囲気がとても良いので A のほうはあまりいじ

らないでほしいな・・・ 

・既存の運動施設（野球場・テニスコート・プール）などの充

実方策についても何も語られていないことが不満 

・委託管理業者ビジターセンタースタッフがもう少し公園管理

課のしめつけのない中で工夫・自由にできるとどんどん面白く

なる 

・地域の案内などを気軽に掲示できるようにしてほしい 

・2 つの保育園のセキュリティや都営住宅との関係についての

検討が見られない 

・縦割りじゃなく子ども家庭課さん社協さんなどと連携の取れ

た計画にしてほしい。子育て家庭、お年寄りの憩いの場につな

ぐ 

・砂場、水遊び場には日影ができるように（二子玉川公園は夏

暑くて遊べない） 

こ ん な こ と し た

い！ 

・二子玉川公園のように公園維持管理のボランティアがあれば

参加したい 

・トンカチ広場が欲しい（札幌農試公園になるような） 

・ここにシニアの見守りの方が常駐 

・しょうぎをやってる人がいて子どもとお年寄りで対戦できる

ような場が欲しい 

その他 ・利用実態調査、アンケート調査の分析が適当でない 

（例）抽選、予約で 2時間有料で利用する、テニスコートの人

数と散策の人数を横並びで比較することはできない 

（例）休日のテニスコート利用者＝４人となっているが利用が

低調に見えてしまう。実際は１０倍以上の競争倍率 

・整備スケジュールが遅い。新国立競技場でも白紙の見直しか

ら４年でオープンしている 

・野毛公園が６年もかかるのはゆっくりしすぎ待ちきれない暫

定開業も考えるべき 

 
 


